

ABSTRAK

Bayu Saadillah: Peran Pemimpin Pondok Pesantren Dalam Upaya Meningkatkan *Life Skill* Santri” (Studi Deskriptif di Pondok Pesantren Nurul Amanah Jl. Sumpalsari, No. 101 Cisaranten Kulon Arcamanik Badung 40293)

Saat ini masih banyak terdapat pondok pesantren yang hanya berorientasi pada kepentingan jangka pendek saja, yaitu sebagai tempat tinggal setelah mengaji. konsekuensinya banyak dijumpai santri setelah keluar dari pondok belum siap untuk terjun kembali kepada masyarakat karena kurangnya memperoleh *life skill* sebagai bekal masa depannya. Maka dari itu pemimpin pondok pesantren mempunyai tanggungjawab untuk meningkatkan *life skill* santri, agar santri serba bisa dan tidak bingung untuk menghadapi perkembangan di zaman sekarang ini.

Peran adalah suatu perbuatan seseorang dengan cara tertentu dalam usaha menjalankan hak dan kewajiban sesuai dengan status yang dimilikinya, pemimpin adalah seorang yang mempunyai wewenang untuk memerintah orang lain, yang di dalam pekerjaannya untuk mencapai tujuan organisasi memerlukan bantuan orang lain. *Life skill* adalah kecakapan yang dimiliki seseorang untuk mau dan berani menghadapi problem kehidupan dan kehidupan secara wajar tanpa merasa tekanan.

Tujuan dari penelitian ini: *Pertama;* untuk mengetahui kebijakan pemimpin pondok pesantren Nurul Amanah dalam upaya meningkatkan *life skill* santri. *Kedua;* untuk mengetahui pelaksanaan kegiatan *life skill* santri yang ada di pondok pesantren Nurul Amanah. *Ketiga;* untuk mengetahui pengawasan pemimpin pondok pesantren Nurul Amanah terhadap pelaksanaan kegiatan *life skill* santri.

Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif yang menggunakan metode deskriptif karena tujuan dari penelitian ini adalah untuk menggambarkan atau memaparkan penjelasan tentang peran pemimpin pondok pesantren Nurul Amanah dalam upaya meningkatkan *life skill* santri. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan proses megumpulkan data, diklasifikasikan menurut jenisnya masing-masing serta hubungkan data satu dengan data yang lain, di analisis dan terakhir menarik kesimpulan.

Dari penelitian ini dapat diketahui bahwa pemimpin pondok pesantren Nurul Amanah dengan kedudukannya sebagai pemimpin bagi santrinya maka ia mempunyai tanggungjawab untuk menjalankan peranannya sebagai pemimpin. Peran tersebut, yaitu merencanakan, memandang kedepan, mengambil keputusan, pengembangan loyalitas, pengawasan terhadap pelaksanaan, dan memberi anugrah.

Kata Kunci: Peran, Pemimpin, Pondok Pesantren, *Life Skill* (Kecakapan Hidup)